



# 学校だより

学校 HP は羽  
曳野市 HP よ  
りご覧くだ  
さい

羽曳野市立  
西浦東小学校  
令和7年12月24日発行

## 新年もよい年となりますように

12月に入りインフルエンザが大流行しています。本校では学級閉鎖などはありませんでしたが、年末年始に向かうにあたりご家族含め、お子様の体調管理をよろしくお願いします。

さて、本日で2学期が終了しました。2学期も授業参観、運動会、宿泊行事、遠足など多くの行事を、大きな事故もなく無事に終えることが出来ました。子どもたちはどの活動においても本当にしっかりと前向きに取り組んでくれていました。どうか1年を振り返り、頑張ったところや良かったところをほめ、成長につなげてください。また、どの学校行事においても、保護者のみなさまのご支援ご協力があつたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

いよいよ明日から冬休みがはじまります。3学期のスタートを順調にきれるようには、生活習慣の乱れなどがないよう、ご家庭でのご協力をお願い申し上げます。

本年も保護者のみなさま、見守り隊の方をはじめ地域のみなさまには、従前にも増してお世話になり感謝しております。みなさまにとって良い年となるようお祈り申し上げます。

### <通知表 「あゆみ」について>

本日2学期の通知表を渡しておりますが、封筒に入れて持ち帰ります。通知表は各家庭でファイル（卒業時まで使用）に保管していただき、封筒は新学期に担任へ返却をお願いします。お手数をおかけしますが、ご協力お願いします。評価についてなど、わかりにくい点がありましたら、遠慮なく担任へご質問ください。



本校の教育目標 「心豊かで、自ら学ぶ意欲を持ち、たくましく生きる子どもの育成」

—元気・やる気・思いやり—

めざす子ども像

- 心身ともに健康で明るくたくましい子（元気な子）
- 自分で判断し、最後までやりぬこうとがんばる子（やる気のある子）
- 自分を大切にし、友だちを思いやり、助け合う子（思いやりのある子）

ヒッシー



ひがちゃん

## <星空観察会・清掃活動>

12月6日(土)、西浦東校区福祉委員会が主催の「星空観察会」「西浦東小学校 清掃活動」が実施されました。

「西浦東小学校 清掃活動」では地域の方々、保護者の方々にご参加いただき、子どもたちと校舎の廊下や階段、トイレの清掃を行っていただきました。日頃の子どもたちの掃除では行き届かないところなどを丁寧に掃除していただき、とてもきれいになっていました。

「星空観察会」は1部と2部に分かれて実施されました。1部は体育館で行われ、モニターや本、図鑑などを使って月や星、天体観測に関するお話を聞くことが出来ました。2部では屋外に出て本格的な天体望遠鏡で「土星」「金星」「星雲」などをはっきり見ることが出来ました。参加した子どもたち、保護者の方々、地域の方々も積極的に望遠鏡をのぞき込み、歓声が上がる場面が多くみられました。

## <人権教室・4年生>

12月12日（金）3時間目、羽曳野市人権推進課の人権教室が4年生で実施されました。子どもたちにとって身近なランドセルの色を題材にして、「好み」「自由」「決めつけ」などについて考え、「みんなちがって、みんないい」ことをあらためて学びました。



## <餅つき大会>



12月3日(土)、西浦東校区福祉委員会・西浦東校区青少年育成協議会が主催の「餅つき大会」が実施されました。本校においては6年ぶりの実施とのことでしたが、多くの人に参加していただくことが出来ました。子どもたちも「子ども用の杵」を使ってお餅つきを体験し、みんな良い笑顔でお餅をいただいていました。

## <冬休み中の学校への連絡について>

平日の8：30～17：00まででお願いします。TEL 958-8100

12/27(土)～1/4(日)は年末年始で休業となりますので学校に職員は不在となります。

## <1月はじめの予定>

8日(木) 始業式 11:30 下校 9日(金) 給食開始・4時間授業

